03.10. 2011 - Teltow - Bericht von Bruni aus Berlin

Vom 01. bis 03. Oktober 2011 feierten die Teltower und ihre Besucher das 22. Stadtfest. In diesem Jahr gab es zusätzlich einen besonderen Anlass zur Feier, denn die Teltower feierten das 20jährige Bestehen der Städtepartnerschaft zwischen Teltow und der westfälischen Partnerstadt Ahlen. Das größte Highlight der Region lud erneut zu tollen Konzerten, zum Genießen, Verweilen, Staunen und Erleben ein. Das Bühnenprogramm war an allen Tagen reich gefüllt, es gab tolle Attraktionen für alle Zielund Altersgruppen. Das Riesenrad war der Hingucker für Groß und Klein. Aber auch die große Händlermeile bot viele neue Geschenkideen. (Weihnachten ist ja auch bald). Auch für Leib und Wohl wurde ausreichend gesorgt.





Auf 2 Bühnen konnten die Besucher an 3 tollen Tagen verschiedene Künstler live erleben, z.B. Spirit of Smokie aus England.

Für alle Schlagerfreunde waren am 3. Oktober Andreas Holm und Thomas Lück zu Gast. Beide Sänger wurden vom Teltower Publikum mit stürmischem Beifall empfangen. Die Stimmung war wieder gigantisch. Beide Sänger verstehen es immer wieder sich perfekt zu präsentieren. Mit im Gepäck nicht nur ihre neuen Duette, sondern auch die alten Hits "aus der Steinzeit". Ja und was wären Holm und Lück ohne ihre lustigen Gags? Leider bleibt die Zeit nicht stehen. So ging auch dieser tolle Auftritt mit ein paar Zugaben zu Ende. Wollen wir hoffen, dass Andy und Thommy gesund bleiben und das sie noch lange auf der Bühne stehen können, und mit ihrem Programm das Publikum begeistern können.





Zum Gelingen des 22. Teltower Stadtfestes haben viele beigetragen. Ohne Sponsorenunterstützung wäre so ein Fest gar nicht möglich. Davon konnten alle Besucher, Gäste und Künstler profitieren.

Allen, die zum Gelingen des Festes beigetragen haben, vor allem auch Bürgermeister Thomas Schmidt, deshalb ein besonderes Dankeschön.